

Jefa de Estado presentó Plan de Inversión para Calama que contempla 8 proyectos con una inversión de cerca de 90 mil millones de pesos

18 MAY 2015



Durante su visita a Calama, la Mandataria anunció que se mejorarán la Avenida Granaderos y el eje Prat Grau; se levantará un nuevo edificio consistorial y se construirá el Parque Las Vegas; se remodelará el sector oriente del Parque El Loa, se perfeccionarán las rutas de conexión con los pueblos del Alto del Loa, se mejorarán las condiciones del Memorial Topater y se desarrollarán nuevos proyectos eléctricos.

La Presidenta de la República, Michelle Bachelet, participó esta tarde en la ceremonia de presentación del Plan de Inversión para Calama realizada en el Teatro Municipal de la capital de la Provincia de El Loa. En la oportunidad, la máxima autoridad afirmó que “es una enorme satisfacción firmar hoy el decreto que establece el plan ‘Nuevos Tiempos’, que responde a demandas que durante largo tiempo los vecinos y vecinas de la ciudad, junto a sus autoridades locales, han planteado al Gobierno central”.

El Plan de Inversiones “Nuevos Tiempos”, explicó la Mandataria, se creó con la participación de la comunidad, con mesas de trabajo encabezadas por diversas autoridades comunales, regionales y nacionales. Tras los encuentros se definieron 8 proyectos, que implican una inversión de prácticamente \$90 mil millones (de pesos), que se ejecutarán desde este año y hasta 2018”.

“Gracias a esto, será posible mejorar dos vías muy importantes para el tránsito vehicular y peatonal de la ciudad, como son la Avenida Granaderos y el eje Prat Grau, en las que se reemplazará el pavimento y se instalarán nuevos semáforos o se modernizarán los existentes”, detalló la Jefa de Estado.

Del mismo modo, la Presidenta señaló que “también se levantará un nuevo edificio para la municipalidad; se construirá el Parque Las Vegas, donde los habitantes de Calama podrán practicar actividad física, pasar un buen momento junto a su familia, compartir y recrearse. Este nuevo espacio deportivo contará con una piscina temperada, nueve canchas de fútbol, una pista atlética y canchas de tenis, entre otras infraestructuras”.

Además, informó que se remodelará el sector oriente del Parque El Loa, que constituye uno de los espacios públicos más importantes de la ciudad, con trabajos que consideran los pavimentos interiores, nuevo mobiliario urbano y áreas verdes. Paralelamente, se perfeccionarán las rutas de conexión con los pueblos del Alto del Loa.

“Se mejorarán las condiciones del Memorial Topater, que tiene un valor histórico tan importante para la ciudad y para Chile. En él se invertirá en áreas de circulación peatonal y vehicular, así como en iluminación y paisajismo, que destaquen su relevancia patrimonial. Y estamos trabajando también para desarrollar nuevos proyectos eléctricos en beneficio de las localidades rurales de la comuna”, sentenció la máxima autoridad.

Durante la visita a la región de Antofagasta, la Mandataria subrayó que “estas importantes obras que se ejecutarán en Calama, no son una iniciativa aislada de este Gobierno, sino que forman parte de una apuesta decidida por la descentralización, que nos hemos comprometido a impulsar”.

En este sentido, sostuvo que “estamos avanzando en un Plan de Descentralización que considera el traspaso efectivo de mayores recursos y atribuciones a las autoridades regionales, e incluye el proyecto de reforma constitucional para la elección de los intendentes”.

La Jefa de Estado sentenció que “tenemos el firme convencimiento que Santiago no es Chile, y que Calama así como todas regiones y ciudades del país deben ponerse pantalones largos y aumentar su capacidad de decisión respecto de la capital”.

Además, enfatizó que se han efectuado importantes inversiones a través de los Planes de Zonas Extremas y del Plan de Desarrollo de Territorios Rezagados.

Al finalizar su discurso, la Presidenta Bachelet afirmó que “queremos que los habitantes de cada comuna y localidad de nuestra patria se sientan orgullosos de su tierra y de su nación, con la conciencia de estar participando de un proyecto colectivo que se preocupa de cada uno de ellos y que nos permite enfrentar con confianza un futuro de progreso y desarrollo”.

ETIQUETAS :

#Desarrollo

Productivo Regional